

Venezuela : plus de 80% des Vénézuéliens appuient le dialogue entre le gouvernement et l'opposition



Caracas, 30 mai (RHC)- Le président du Venezuela, Nicolás Maduro, a assuré que plus de 80% de ses concitoyens appuient les dialogues entre le gouvernement bolivarien et l'opposition.

Après la fin à Oslo, la capitale de la Norvège, de la seconde série de conversations, Nicolás Maduro a relevé, dans une allocution dans l'état de Vargas, qu'au Venezuela la paix et l'entente l'emporteront, car seule une minorité parie pour des actions putschistes et pour une invasion étasunienne.

Nicolás Maduro a réaffirmé que son gouvernement est intéressé par la solution des divergences politiques par des voies pacifiques et démocratiques en faveur de la coexistence nationale, du développement et de la solution du conflit qui nuit au pays.

Hier, la délégation du gouvernement vénézuélien a remercié la Norvège des progrès faits dans le processus de dialogue de paix à Oslo et de son engagement de continuer à collaborer pour en finir avec

la crise politique vénézuélienne.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/192145-venezuela-plus-de-80-des-venezueliens-appuient-le-dialogue-entre-le-gouvernement-et-lopposition>



Radio Habana Cuba